

RINGKASAN

Performa Produksi Ayam Broiler di PT. Semesta Mitra Sejahtera Kabupaten Banyuwangi, Muhammad Syaifi, Tahun 2021, D-IV Manajemen Bisnis Unggas, Jurusan Peternakan. Politeknik Negeri Jember. Dr.Ir. Rosa Tri Hertamawati, M.Si., IPM (Dosen Pembimbing).

Praktek Kerja Lapang (PKL) di PT. Semesta Mitra Sejahtera Kabupaten Banyuwangi (PT. SMS) bertujuan untuk menambah wawasan dan pengalaman melalui praktek kerja dilapangan secara langsung dan mempelajari serta memahami sistem perkandangan dan pemeliharaan ayam broiler di PT. SMS Kabupaten Banyuwangi. PKL di PT. SMS dilaksanakan dari tanggal 06 November 2020 sampai 20 Desember 2020. PT. SMS berlokasi di Dusun Jatirejo, Desa Glagah Agung, Kecamatan Purwoharjo, Kabupaten Banyuwangi, Provinsi Jawa Timur. PT. SMS bermitra dengan salah satu peternak yang memiliki 4 kandang tipe terbuka (*open house*) dengan kapasitas perkandang 5500 ekor/kandang.

Performa produksi ayam broiler yang diukur di PT. SMS Kabupaten Banyuwangi adalah rata-rata umur panen, rata-rata bobot panen, mortalitas, konsumsi pakan, FCR, dan IP. Rata-rata umur panen 36 hari, maju mundurnya umur panen bergantung pada permintaan pasar dan kondisi bobot badan ayam. Rata-rata bobot panen adalah 2,18 kg/ekor, hal ini dapat dipengaruhi oleh faktor genetik, jenis kelamin, konsumsi pakan dan nutrisi, dan faktor pemeliharaan. Mortalitas pada hasil pemeliharaan mencapai nilai 5,1 %, tinggi rendahnya mortalitas dipengaruhi oleh penyakit, bobot badan, jenis ayam, iklim, kebersihan lingkungan, sanitasi kandang dan peralatan. Konsumsi pakan rata-rata adalah 3,15 kg/ekor dengan hasil bobot badan rata-rata 2,18 kg/ekor, konsumsi pakan dapat dipengaruhi oleh suhu dalam kandang dan *palatabilitas* (derajat kesukaan ternak pada pakan). FCR rata-rata yang dihasilkan adalah 1,5, tinggi rendahnya FCR disebabkan oleh adanya selisih yang semakin besar atau kecil pada perbandingan antara konsumsi pakan dengan pertambahan bobot badan yang dicapai. Indeks Performa rata-rata yang dihasilkan adalah 385 (sangat baik), tinggi rendahnya IP

dapat dipengaruhi oleh kepadatan populasi, manajemen pemeliharaan dan kontrol suhu yang baik.

Dari hasil pembahasan mengenai performa produksi broiler dikandang *open house* dapat disimpulkan bahwa rata-rata umur panen 36 hari dengan bobot panen rata-rata 2,18 kg/ekor, mortalitas 5,1 %, dan FCR 1,5. Konsumsi pakan pada setiap kandang memiliki perbedaan, kandang 1 yaitu 3,05 kg/ekor, kandang 2 yaitu 3,11 kg/ekor, kandang 3 yaitu 3,16 kg/ekor dan kandang 4 yaitu 3,29 kg/ekor.